

Reinhard Hübner (1932 – 2020)

Uns erreichte in diesen Tagen die Nachricht, dass Reinhard Hübner in seinem Altersruhesitz in Indonesien verstorben ist. Wir sind darüber sehr traurig und erinnern uns in diesem Moment an so viele schöne Erlebnisse mit ihm.

Wir haben ihm so viel zu verdanken und werden ihn als unseren guten Kollegen, ideenreichen Lehrer und mitreißenden Meister der Theaterpädagogik in dankbarer Erinnerung behalten.

Durch ihn wurden die Ansätze des Bibeltheaters- des Bibliodramas auf der Grundlage von Spiel und Theaterpädagogik- in Zusammenarbeit mit der Bewegungspädagogin Ellen Kubitza entwickelt und ausgearbeitet. Reinhard Hübner, Jg. 1932, absolvierte zunächst eine Elektrikerlehre, studierte anschließend evangelische Theologie, ging ins Gemeindepfarramt und wurde dann in Hamburg Jugendpastor. Ab 1984 war er im Ev. Zentrum Rissen Referent für Konfirmandenarbeit. Er arbeitete darüber hinaus in ganz Deutschland als Bibliodrama- und Bibeltheaterleiter und veröffentlichte Materialien und Lehrbücher zur Spiel- und Theaterpädagogik, zur Konfirmandenarbeit, zum Bibliodrama.

In Einzelkursen, in Langzeitfortbildungen und nicht zuletzt mit seinen zahlreichen Veröffentlichungen hat er ganze Generationen mit den Arbeitsansätzen des Bibeltheaters vertraut gemacht und wurde ihr Mentor.

Seine Gründlichkeit in der Vorbereitung und seine Präzision in der Arbeit sind uns ein bleibendes Vorbild.

Sindy Altenburg, Constantin Groehn, Ekkehard Langbein

für das Netzwerk Bibeltheater

Ekkehard Langbein

29.11.2020